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В статье анализируются такие элементы предмета доказывания, как характер и размер вреда, причиненного 
преступлением. С учетом общих особенностей данных категорий автор раскрывает их применительно к физическому 
вреду. В настоящее время доказывание характера и размера физического вреда потерпевшему осложнено отсут-
ствием легальных дефиниций анализируемых понятий, а также отсутствием единого подхода при их определении в 
уголовном и уголовно-процессуальном законодательстве. В статье автор предлагает свой подход к пониманию как 
характера, так и размера причиненного преступлением физического вреда. При этом отдельный акцент делается 
на особенностях квалификации такой разновидности физического вреда, как психический вред.
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The article analyzes such elements of the subject of proof as the nature and amount of harm caused by a crime. Taking 
into account the general characteristics of these categories, the author discloses them in relation to physical harm. At present, 
proving the nature and amount of physical harm to the victim is complicated by the lack of legal defi nitions of the analyzed 
concepts, as well as the lack of a unifi ed approach to their defi nition in criminal and criminal procedural legislation. In the article, 
the author offers his own approach to understanding both the nature and the amount of physical harm caused by a crime. 
At the same time, a separate emphasis is placed on the specifi cs of qualifying such a type of physical harm as mental harm.
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